



## 瑞祥新春

校長 柿原 直昭

明けましておめでとうございます。2025年の幕が開けました。新しい年への期待や希望に満ちた穏やかな年明けを迎えたことと存じます。

さて、冬らしい冬を感じながら生活している中ですべきな言葉に出会いました。

「学ぶ、とは新しい自分に出会うことだ。」（作家 一ノ瀬 綾）

この言葉には、「素晴らしい出会いを育て、心をこめて生きることが学ぶことである」という意味がこめられています。昨年はたくさんの人と出会い、交流し、学びにつなげてきました。

新しい1年の始まりとともに、子供たちが新しい自分に出会い、夢や願いをもち、その実現に向かって努力することを楽しみにしています。そのために、私たち大人が子供たちをしっかり支え、よりよい方向へ導くことが大切です。

本年も保護者や地域の皆様のご理解とご協力、そして温かいご支援をいただきながら、教職員一同「チーム六瑞」として、子供たちのために日々最善を尽くしてまいります。

どうぞ本年もよろしくお願ひいたします。

## 1月の行事予定

\*今後の状況によって、変更する場合があります。（1/8現在）

|    |   |  |    |   |   |
|----|---|--|----|---|---|
| 1  | 水 |  | 17 | 金 | すずらん卒業生を送る会                                     |
| 2  | 木 |  | 18 | 土 |   |
| 3  | 金 |  | 19 | 日 |   |
| 4  | 土 |  | 20 | 月 | 委員会   |
| 5  | 日 |  | 21 | 火 |   |
| 6  | 月 |  | 22 | 水 | 避難訓練 寺子屋1・2年<br>お話ポケット1～3年・すずらん低                |
| 7  | 火 | 冬季休業日終   | 23 | 木 | 展覧会始  |
| 8  | 水 | 始業式  | 24 | 金 | 特別時程 リズムなわ跳び終                                   |
| 9  | 木 |  | 25 | 土 | 展覧会終  |
| 10 | 金 |  | 26 | 日 |   |
| 11 | 土 |  | 27 | 月 | 振替休業日   |
| 12 | 日 |  | 28 | 火 | お話ポケット4～6年・すずらん高<br>発育測定1～3年・すずらん低<br>きょうだい長なわ始 |
| 13 | 月 | 成人の日   | 29 | 水 | たてわり班活動   |
| 14 | 火 | 特別時程 リズムなわ跳び始<br>会場設営6時間目<br>席書会1・2時間目 3～4年<br>3・4時間目 5～6年 | 30 | 木 | 発育測定4～6年<br>集会委員会集会                             |
| 15 | 水 | 安全指導   | 31 | 金 | 社会科見学5年   |
| 16 | 木 | 歯と口の健康づくり事業1・3・5年  |    |   |   |

## 社明パレード



12月1日（日）、南千住地区委員会の方々が企画された「社会を明るくする運動」街頭パレードに、本校の金管マーチングバンドが参加しました。自分たちが暮らす地域に、感謝の気持ちを伝えることができました。

## 金管引き継ぎ集会



12月4日（水）に、金管引き継ぎ集会を行いました。在校生は、4・5年生を中心に、これまで六瑞小の金管マーチングバンドを牽引してくれた6年生へ感謝の気持ちを表し、6年生は、これから金管マーチングバンド活動への励ましの言葉を伝え、温かい集会となりました。

## 社会科見学 6年



12月10日（火）に、6年生は社会科見学で国会議事堂と貨幣博物館に行きました。国会議事堂では、法律が決まるまでの流れを体験し、貨幣博物館では、新紙幣の技術とこれまでの紙幣について学ぶことができました。小学校生活最後の社会科見学を笑顔で楽しく過ごすことができました。